
議事内容

１．報告事項

①奈良県芸術短期大学との連携について

②大階段の安全対策について

③ＭｉｉＭｏクラブ

④報告事項

⑤その他

２．委員意見

①奈良県芸術短期大学との連携について（スライディングウォールのリデザイン）

・戦没者慰霊式など多様なＴＰＯに合わせたデザインであることが条件であり、取り外しできることは必須

条件であると思う。（京都嵐山駅のデザインが独立していて参考になるのでは。）

②大階段の安全対策について

・以前も話していたが、大階段真ん中に手すりを置くことはできないか。

→階段の下は倉庫であり構造上不可能。

・構造上難しいのであれば仕方ないかなと思う。

・エレベーターに案内する掲示を設置しては。

○その他、大階段の駐輪場側の手すりで子ども達が遊ぶためその防護策。

・猫よけのプラスチックを設置しては。

・花壇を設置してはどうか。

→子ども達と一緒に設置することで、花壇内に立ち入ったり踏み荒らすこともないのでは。

○防犯カメラの設置を検討（事務局）

③ＭｉｉＭｏクラブ

ＭｉｉＭｏクラブパンフレットのリデザイン及び会員特典の見直し

・５つの約束と８つの活動は多いように思う。活動や約束は一本化してまとめたほうがよいのでは。

・まちづくり活動「ビジネスにつなげる」も重たいし考えることが難しいテーマ。

・ＭｉｉＭｏの広報誌を作成してＭｉｉＭｏクラブ員の特集や情報発信を定期的に提供できれば、「MiiMo活

動」の取り組みが会員皆にとって具体に分かるので良いのでは。

・５つの約束は義務で８つの活動は選択肢と理解してきた。ご意見として聞いた内容では、選択肢とし

て捉えている方は活動の指針として多い方がありがたい。

会議名 第４回ＭｉｉＭｏ運営委員会

日 時 令和５年１０月２５日（水）18：00～ 19：20

場 所 交流まちづくりセンターMiiMo３階 執務室



④報告事項

1.Ｍフェス

2.令和４年度収支報告の公表について

3.Lunch&Dinner～生演奏とともに～

4.MiiMo マルシェ

5.MiiMo視察

・視察側と受け入れ側の双方のメリットになるように三宅町内でビジネスをする方に周知して名刺交

換など人とビジネスをつなぐ場を創出してもよいのでは。

⑤その他１（キッチンカー販売）

現在、MiiMo前の駐車場にて料金を支払いキッチンカーで豆腐を販売する出店者がいる。

・MiiMo食堂と競合を避けるため一定の配慮やルールは必要では。

→MiiMo食堂 LINE でキッチンカー出展者がいることを告知する。

その他２（年末清掃）

・１２月２５日（月）に実施することとし、近日募集を行う。なお、前年度が参加者多数であったため今年

は事前申込制として当日参加者の清掃箇所割り当てを行う。

その他３（MiiMo２周年イベント）

・1２月１７日の子ども会議のイベントと同日実施を念頭にマルシェ等の開催を検討することとし、

MiiMo食堂メンバーと調整を行う。

その他４（学童保育）

・安全対策として大階段側の出入り口を施錠してインターフォンを設置予定。また、図書フロア側の出

入り口については施錠できないためミラーやセンサーを設置して現状把握に務めたい。

・大階段の安全対策としては、利用者の方から階段の境目が見にくいという意見はある。また、弱視の

子にとってはより見にくいものであると想定される。

○今後について

・決算も含め今回の会議資料については、MiiMo館内に掲示する。

・次回打ち合わせはMiiMo２周年記念イベントを念頭に１２月の上旬開催予定とする。



第４回MiiMo運営委員会
2023/10/25



議題

主なトピック

奈良県芸術短期大学との連携について

大階段の安全対策について

MiiMoクラブについて（続報）

報告事項



奈良芸術短期大学
との連携について

昨年より、お化け屋敷などで連携を行っている奈良県芸術短期大学と、

今年度もプロジェクトを進める予定です。

昨年はMiiMo食堂周辺や入口付近などで、ご提案いただき、反映させましたが、
今年はスライディングウォールをテーマに提案をいただいています。

MiiMoとしての連携となりますので、ご相談したいです。



大階段の安全対策について



意見交換



①MiiMoクラブパンフをリデザイン

　もっとわかりやすい文言・デザインを用いて、

既存・未来の会員に伝わりやすいものに変える。

MiiMoクラブ（続報）

②会員特典の見直し

　価格とセットになる特典について検討し、

「安さ」以外の売りをつくっていく。



LUNCH&DINNER　～生演奏とともに～

鋭意準備中

MiiMo Marche
実証実験の総括＆再開について

Mフェスについて
今年度のふりかえり＆来年度に向けて

令和４年度決算の公表について

使い道をオープンにし、運用の適正化を図るため、

決算を公表します。

報告事項 MiiMoの視察
県外の他自治体や議会からの視察の機会が増えています。



改めて日程調整いたします。

次回は12月予定です。


